

L'inclusion de Cuba dans la liste des pays appuyant le terrorisme est rejetée au Guatemala



Guatemala, 5 juin, (RHC).-L'Association des Cubains résidant au Guatemala José Martí a rejeté l'inclusion par le gouvernement des États-Unis, de Cuba dans la liste des pays qui promeuvent le terrorisme.

Elle a exigée l'élimination de Cuba de cette liste et la libération des 3 Cubains emprisonnés depuis 1998 pour avoir essayé de combattre le terrorisme prenant leur pays pour cible.

L'association a rappelé que le peuple cubain a été victime des actes criminels de toute sorte, organisés et financés depuis les États-Unis dont l'attentat contre l'avion cubain de passagers qui a entraîné dans la mort les 73 passagers et dont l'auteur avoué vit en toute tranquillité à Miami.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/25089-linclusion-de-cuba-dans-la-liste-des-pays-appuyant-le-terrorisme-est-rejetee-au-guatemala>



Radio Habana Cuba